

Le 11 mars 2022



Chers parents,

Nous venons de recevoir les nouvelles directives sanitaires.

A compter du 14 mars, le protocole sanitaire passe au NIVEAU 1 avec quelques modifications notamment celle du port du masque qui est levé également en intérieur pour les élèves et les adultes.

GARDERIE MATIN

Concernant l'accueil des enfants en service de garderie, les adultes pourront continuer à sonner en arrivant et accompagner leur(s) enfant(s) aux escaliers ou frapper à la porte de la garderie directement pour le(s) confier à l'agent d'accueil.

Le lavage des mains est toujours obligatoire en arrivant.

ACCUEIL HORAIRE ECOLE (de 8H35 à 8H45)

Plus d'accueil sur le parvis de la mairie.

Les élèves de PS /MS pourront être accompagnés par leur(s) parent(s) jusqu'à la porte de leur classe.

Les élèves de GS au CM2 seront accueillis à la grille par un des enseignants.

PAUSE MERIDIENNE

L'organisation du service de restauration restera à l'identique mais les enfants ne seront plus contraints de respecter des zones de classe pour jouer dans la cour de l'école.

SORTIE DE L'ECOLE (16H30)

Les enfants sortiront comme actuellement sur le parvis afin de respecter le protocole Vigipirate.

GARDERIE SOIR

Le goûter sera pris par groupe de classe.

Les temps jeu, quant à eux, extérieur comme intérieur, pourront s'organiser sans contrainte sanitaire : mélange des groupes

Récupération des enfants :

- Lorsque les enfants sont à l'intérieur : même organisation que le matin.
- Si les enfants sont dehors, merci de rester à l'entrée de la cour au niveau de la ligne blanche.

J'en profite pour rappeler de respecter le temps du goûter et de ne venir chercher vos enfants qu'après 16h50.

Merci pour eux et pour l'organisation.

Pour le bien de tous, merci de continuer à respecter les gestes barrières.

Mme GENAUZEAU Sabrina
Adjointe déléguée à l'école